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Oitava Reunião de 2020 
ATA DA CENTÉSIMA SEXAGÉSIMA NONA (169ª) REUNIÃO DO CONSELHO DE CENTRO 
DO CENTRO DE EDUCAÇÃO DO PLANALTO NORTE DA UNIVERSIDADE DO ESTADO DE 
SANTA CATARINA – UDESC 

Aos vinte e três dias do mês de Novembro do ano de dois mil e vinte, às quatorze horas, na Sala 1 

Virtual da Equipe CEPLAN-GRP-CONCEPLAN, nesta cidade, reuniu-se Ordinariamente o Conselho de 2 

Centro, em conformidade com a Convocação número 169 (8ª de 2020), sob a presidência do 3 

Professor Alexandre Borges Fagundes, Diretor Geral do CEPLAN. Estiveram presentes on-line os 4 

conselheiros: Aline Cristina Pereira de Andrade, Cleide Vieira, Delcio Pereira, Fábio Fernando Kobs, 5 

Fernanda Hänsch Beuren, Luiz Cláudio Dalmolin, Moacyr Carlos Possan Júnior, Oscar Khoiti Ueno,  6 

Rosane Maria Bayerl e Sandro Keine, além do representante acadêmico Luiz Henrique Kozóris da 7 

Silva e do suplente Oto Roberto Bormann. O Presidente, cumprimentando os conselheiros, declarou 8 

aberta a sessão, explicando que esta reunião estava acontecendo de maneira remota, de acordo 9 

com a Resolução 07/2020 CONSUNI, que regulamentou o trabalho remoto durante a pandemia, 10 

devido às restrições determinadas pelo Governo do Estado de Santa Catarina, através dos Decretos 11 

525/2020 e 535/2020, suspendendo as atividades presenciais nas universidades. Ainda, a Resolução 12 

14/2020 CONSUNI, editada pelo Magnífico Reitor, regulamenta a realização das reuniões do 13 

Conselho de Centro de maneira remota, com acesso dos servidores e de membros externos, a partir 14 

de locais externos à Udesc, através da ferramenta Microsoft Teams.  15 

1 - Aprovação da ata da reunião anterior: os conselheiros receberam por e-mail a minuta da 16 

ata da reunião anterior. O Presidente colocou-a em discussão e em votação. A minuta da ata 17 

apresentada foi aprovada por unanimidade, a qual, após a reunião, seria encaminhada para 18 

assinatura dos conselheiros no SGPe. 19 

2 - Expedientes:  20 

2a) Justificativas de ausência: O Presidente justificou as seguintes ausências: da Professora 21 

Édina Elisângela Zellmer Fietz; e do conselheiro Charles Costi, do CREA-SC membro externo, por 22 

motivos profissionais.  23 

2b) Inclusão em pauta: O Presidente solicitou incluir em pauta a homologação dos indicados pela 24 

Direção Geral para permanecerem representando o CEPLAN junto ao Comitê de Pesquisa da Udesc: 25 

Professor Fábio Fernando Kobs, titular e Professor Alexandre Borges Fagundes, suplente, dizendo 26 

que ambos já estavam compondo o referido Comitê e seriam reconduzidos. A solicitação de inclusão 27 

em pauta solicitada foi aprovada por unanimidade pelo CONCEPLAN. 28 

3 - Ordem do dia: 29 

3a) Processo nº 30891/2020, Origem: UDESC/CEPLAN/TI, Interessado: Sandro Keine, que trata 30 

de Projeto de Ensino intitulado Ensaios de Usinabilidade e Ensaios de Determinação do Teor de 31 

Umidade da Madeira e de materiais derivados da Madeira no contexto das indústrias Madeireira e 32 

Moveleira em 2021. Relatora: Fernanda Hänsch Beuren. A relatora apresentou sua análise, 33 

parabenizando o interessado pelo projeto apresentado. Deu seu parecer “favorável à aprovação” do 34 

processo. Colocado em discussão e em votação, o processo foi aprovado por unanimidade pelo 35 

CONCEPLAN. 36 

3b) Homologação da indicação para o Comitê de Pesquisa da Udesc: o Presidente informou 37 

aos conselheiros que a Direção Geral optou por manter os membros do Comitê de Pesquisa da 38 

Udesc, que já estavam representando o CEPLAN: Fábio Fernando Kobs, como titular e Alexandre 39 

Borges Fagundes, como suplente. Ambos já haviam sido indicados anteriormente e seriam 40 

reconduzidos. O Presidente informou ainda que a Professora Fernanda Hänsch Beuren é membro 41 

nato do referido Comitê, como Diretora de Pesquisa e Pós-Graduação. Colocada em discussão e em 42 

votação, a indicação foi homologada pelo CONCEPLAN. 43 

04 – Comunicações Pessoais:  44 

Nada mais havendo a tratar, o Presidente declarou encerrada a reunião, da qual eu, Crista Spitzner 45 

Grohskopf, Secretária dos Conselhos, lavrei a presente ata que, após lida, discutida e aprovada, vai 46 
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assinada por mim, pelo Presidente e pelos demais membros do Conselho. São Bento do Sul, vinte e 47 

três de Novembro de dois mil e vinte. 48 
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